
 

 

 

 

 

１０月１０日（日）午前９時から、今年度２回目の

公園清掃を行いました。環境部長を中心に、町内会長

さんや各町内のクリーン推進委員さんなど約５０名

に参加していただきました。 

１０月とは思えないような強い日差しの中、急な斜

面に気をつけながらになりますが、皆さん慣れた様子

で黙々と作業をされて無事に終了しました。ご参加頂

きました皆さん、大変お疲れさまでした。自然豊かな

柚木の景観を美しく保つことが出来ます。 

 

 

 

 

 

○令和３年度視察研修事業 中  止 

○しめ縄づくり     ［日時］１１月２１日（日）午前９時～ 

［場所］柚木中学校体育館 ※小学生対象 

※参加の申し込みは、柚木小学校放課後子ども教室にお申し込みください。 

○凧作り教室       １２月１２日（日）開催予定 

○第２８回凧あげ大会   検 討 中 

※いずれの事業も新型コロナウイルス感染症の状況によっては中止または延期する場合があります。 

 

～柚木村史跡公園～ 

明治以降の各戦役で戦死された方々を慰霊する招魂場です。 

地域全体で管理するため「郷土ゆのきをつなぐ会」を設立し 

平成２５年に地縁団体の認可を受けています。周囲の生い茂 

った樹木を伐採し、跡地にはつつじを植樹して年２回の草刈 

りを行うなど、公園としての整備を進めており、春にはつつ 

じの花が見られるようになりました。公園からの眺めも柚木 

の町が一望でき絶景です。しかし大雨による土砂崩れや通路 

の凹凸がひどく、整備が急がれます。       

 

 

公園には戦死者の忠魂碑が建立されています。 
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１０月１８日に第１回の防災計画検討委員会を開催し、計

画の内容や各町の防災マップの内容等について協議を行いま

した。今後は、１１月の総務部会（連合会）定例会で各町内

会長さんにマップや内容を確認していただいた上で、次回の

会議を１２月に開催予定です。       

 



                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      柚木地区で市街地に最も近い柚木元町一組（中触） 

         になります。区域は、普通河川 原の下川と十郎井手川に挟まれた、南北 1,2

㎞、東西 0.3 ㎞、標高 110ｍ～200ｍの細長い丘陵地です。 

                              全世帯１２５世帯で、そのうち 

マンション・アパートが４棟４４世帯あり、人口は２５０名です。 

             例年４月に町内会として、町民の花見会と敬

老会を合同で開催し親睦を図っています。又、町内には氏神様の金毘羅神社

と稲荷神社があり、毎年祭礼を行っています。 

                専業農家、兼業農家、新興戸建住宅、集合住宅と混在しています。

トラブルもなく皆さん協力的で住みよい地域です。 

マンション・アパート４棟４４世帯の方々との交流が少ない。（地域行事への

積極的参加の呼びかけ）  

長年の懸案であります、幹線道路（市道田原柚木線）拡幅工事が関係者皆様の

ご協力により、現実化しつつあり感謝申し上げます。 

 

 

 

  

福地館長さん、前田会長さん、ありがとうございました。次回は、柚木元町３組の柚元館長さん 

と筒井町除原会長さんに〝よかところ″を教えていただきます♪ 

 

前回お知らせしていましたとおり、今月１１月号から町内会長さんに町内の〝よかところ″を

教えていただきました。今回は「柚木元町一組」と「柚木元町２組」です。

 

                       柚木元町一組（中触）と柚木元町３組（元触）の 

間に位置する緑豊かな山間部で、山の頂上は世知原町と接しています。こ 

の柚木元町２組は「上元触（カミモトフレ）」といいます。 

                    

戸数９戸、人口１９名で活動で 

            きる戸数は５戸です。 

               

             毎年４月に春の大祭として金毘羅神社、稲 

荷神社、夏は稲荷神社の輪くぐりなどのお祭りがありますが、柚木元町一

組（中触）合同で行っています。それから山中部に「いぼ石様」がおまつ 

りしてありますので掃除などの管理をしています。 

                 

緑豊かで空気がきれいです。 

                 

          高齢者増加と戸数減少が今まさに進行中です。 

山中ですのでゴミの不法投棄が多くて、跡を絶ちません。 

  

          戸数減少と人口減少で、数年後には町内の維持が危ぶまれます。 

～お詫びと訂正～ 

９月号の「～よかとこ柚木紹介します♪～」の中で誤りがありました。柚木地区の町として１０町と
記していましたが、戸ケ倉町が抜けており、正しくは１１町でした。訂正してお詫び申し上げます。 
 

 

館長 福地年徳さん 

どんなところですか 

現在の戸数、人口はどれくらいですか 

どんな行事がありますか 

自慢できるところは何ですか 

課題はなんですか 

一言お願いします 

どんなところですか 

 

柚木元町２組自治会 

 

現在の戸数、人口はどれくらいですか 

どんな行事がありますか 

自慢できるところは何ですか 

課題はなんですか 

一言お願いします 
 

 

柚木元町一組公民館 

 

会長 前田定さん 


